

Trauer um Christa Yeboah



Die Zähringer Burgnarren trauern um Christa Yeboah

Tiefe Bestürzung, grosse Trauer und Mitgefühl stellte sich ein, als wir vom plötzlichen Tod von Christa erfuhren. Sie verstarb am 11. Mai 2016 im Alter von 78 Jahren in ihrer Wahlheimat in Grasellenbach im Odenwald.

Sie trat im Jahre 1984 in die Zähringer Burgnarrenzunft als aktives Mitglied ein und war seit dieser Zeit Trägerin unseres Narrenhäses. Nach Schaffung des Altershäses war Sie die erste Närrin im Altershäs.

Trotz ihres Umzuges in den Odenwald vor 10 Jahren hat sie an den fasnächtlichen Wochen in Zähringen Quartier bezogen und hat uns tatkräftig unterstützt.

Ebenfalls haben wir unsere Christa immer als Mitstreiterin und Helferin bei unseren diversen Veranstaltungen, Hocks etc. eingesetzt und sie hat dies mit viel Charme und ganz viel Liebe zu den Zähringer Burgnarren ausgerichtet.

Christa wird uns allen immer in ehrenvoller Erinnerung bleiben und wir bedanken uns für diese jahrzehntelange Treue.

Zunft der Zähringer Burgnarren e.V.

Bärbel Attobra, Zunftvögtin